

九条北小学校 校長室だより

N0.25 令和6年9月17日



この週末は、3連休ということで、お出かけしたり、または、ゆっくり過ごしたりと、それぞれの過ごし方をしていたようです。新しい週の始まりも、元気に過ごしてほしいですね。



★ 西区子ども会「親善キックベースボール・ソフトボール大会」！★

9月15日（日）、松島野球場にて西区子ども会「親善キックベースボール・ソフトボール大会」が開催されました。開会式では、昨年度の優勝チームである「九条北小学校キックベースボールチーム」から優勝旗の返還を行いました。キックベースボールチームは、合同チームで10月27日（日）に行われる大阪市の大会へ出場することになりました。ソフトボールチームは、久しぶりに新チームで参加しました。第一試合は、西区長の始球式で始まり、最初は緊張していたようですが、徐々にペースをつかみ、よく頑張っていました。



★ 「敬老の日」に感謝の気持ちを伝えよう！★

昨日9月16日（月・祝）は「敬老の日」でした。

「敬老の日」の始まりは、兵庫県のある村で、1947年（昭和22年）9月15日に村主催の「敬老会」を開催したのが始まりであるとされています。これは、村長さんが「老人を大切にし、年寄りの知恵を借りて村作りをしよう」という趣旨から開いたものだそうです。その後、「**多年にわたり(長い間)社会につくしてきた老人(ひと)を敬愛し(尊敬の気持ちと愛情をもって)、長寿(長生き)を祝う**」ことを目的として、昭和23年（1948年）に祝日法として制定されました。

実は、家族や身近な年長者を敬い、健康を願う日として、日本だけでなくアメリカやカナダ、中国、韓国などの国でも行われています。

さて、日本のお話に戻ります。敬老の日のお祝いでは、誰から誰にプレゼントをあげるということが決まっているものではありませんが、一般的には、孫から「おじいちゃん」「おばあちゃん」にプレゼントをあげることが多いようです。今からでも**「ありがとう」の言葉を贈ってはどうでしょうか。**

九条北小学校では、地域主催の「九条北フェスティバル」に児童が参加して、歌や合奏をプレゼントします。

**地域の年長者皆さんへ
「感謝」や
「お祝いの気持ち」
を贈りましょう！！**



敬老の日